

Denuncian basural en Bernal Oeste, y los vecinos sospechan de "desechos tóxicos"

Reconocimiento de Ayudas de Anses a torcas de cuidado
Una vecina quilmeña es la "jubilada 100 mil"

f t @in / @apressalud www.apressalud.com.ar

apres
COBERTURA MEDICA
GLOBAL

Enfrentemos el futuro. Yo te protejo.

EL Suburbano



E-mail: info@elsuburbanodigital.com.ar
Pág. Web: www.elsuburbanodigital.com.ar
QUILMES Año XXI N° 1048
Edición del 16/02 al 23/02 de 2022
Quilmes - Berazategui - Avellaneda - Varela - La Plata

21 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur

WhatsApp • denuncias o información • (011) 154 427 3971

AVELLANEDA

Casa Propia

El ministro Ferraresi, junto a Chornobroff y Sierra, entregaron créditos a familias de Avellaneda que accedieron a través sorteo del Programa Nacional Casa Propia, destinado a la construcción de sus viviendas en lote propio

Página 13

Mónica Litza se reunió con Cáritas

BERAZATEGUI

Loas a Nación

El intendente Mussi Elogió la política nacional en un acto junto al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; en el que se entregó 12 créditos Casa Propia del Programa Procrear

Pág. 15

Impulsan el Desarrollo Industrial y Productivo en Berazategui

Proponen a la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, para encabezar la lista de unidad del PJ local. Apenas conocida la noticia, diversos sectores cerraron filas con la Jefa Comunal



La bandera que falta

Corsitorto de generación Zoe: "Fui a comer con Martiniano"

El ex Intendente negó de plano cualquier relación entre ambos



Drawer es líder en fabricación y comercialización de especialidades medicinales estériles en todos los hospitales y clínicas del país. Nuestros productos son elaborados en una moderna Planta Farmacéutica con los más altos estándares de calidad, asegurando a nuestros clientes y a la población la presencia de medicamentos seguros y eficaces.



En Drawer trabajamos por la calidad del medicamento genérico, por eso "Drawer es la marca del Genérico"®

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina
Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoridrawer.com.ar

Proponen a Mayra Mendoza para encabezar la lista de unidad del PJ de Quilmes

Alberto De Fazio, dirigente del peronismo quilmeño consideró que la actual intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, sea quien encabece la lista para la renovación del Consejo del Partido Justicialista local

En el mismo sentido, realizó un llamamiento a la unidad de todos los sectores internos. "Es muy importante en estos momentos del país y la ciudad, mostrar nuestra fortaleza como partido político", señaló.

"Queremos que las y los vecinos no tengan dudas de nuestra vocación de transformación para el desarrollo y en ese sentido exhortó a los distintos espacios a realizar los máximos esfuerzos para lograr la unidad interna", remarcó De Fazio.

El Partido Justicialista bonaerense dará comienzo a la renovación de autoridades en los 135 distritos de la Provincia de Buenos Aires, proceso que culminará el domingo 27 de marzo con la realización de los comicios internos. Este jueves 17 de febrero se cierran las listas distritales de los PJ locales, de acuerdo al cronograma partidario.



Más voces se suman a acompañar la postulación de la Jefa Comunal

El presidente del Partido Justicialista Quilmes y dirigente de la UOM, Fabián Salvatierra, se sumó a apoyar la postulación de la actual intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, como Presidenta del PJ local.

"Total apoyo a la postulación de la compañera Mayra Mendoza para que sea presidenta del Partido Justicialista Quilmeño", expresó Salvatierra en comunicación con este medio.

Al referirse del porqué de su apoyo a la candidatura de Mendoza, el dirigente metalúrgico afirmó que es "una compañera que está demostrando tener Gestión y determinación para llevar a Quilmes y a los Quilmeños al lugar que nos merecemos, y estamos convencidos que va a quedar en la historia grande de nuestra ciudad"

Ormazábal: "Me costaría entender que haya compañeros que no quieran encolumnarse"

Asimismo, el dirigente gremial de SUTEB Quilmes, y actual director de violencia institucional de Quilmes, Walter Ormazábal, señaló apenas conocida la palabra de Alberto De Fazio, promoviendo a Mayra Mendoza como candidata del PJ, que "la compañera Intendenta Mayra Mendoza ganó ampliamente las PASO de 2019, donde disputó su candidatura con todos los sectores internos que quisieron presentarse. Ganó la elección general y, en 2020, reafirmó el triunfo de su lista en las elecciones a Concejales. Esto hace que estemos en inmejorables condiciones para una lista de unidad, encabezada por Mayra, o por quien ella proponga, posición que sostengo con entusiasmo".

"Me costaría entender -agregó Ormazábal- que haya compañeros que no quieran encolumnarse en esa unidad. Sin embargo considero que si existe esa intención deben poder presentarse y confrontar democráticamente.

La democracia interna en un Partido que tiene la responsabilidad de conducir los destinos de la Nación, la Provincia y nuestro Distrito, fortalece y, una vez más, entiendo legitimará el liderazgo de nuestra Intendenta".



Salvatierra



Ormazabal

El Grupo Realizar de Julio Nieto se suma a los apoyos

A través de un comunicado, el Grupo Realizar que conduce Julio Nieto también se sumó a apoyar la candidatura presidencial al Partido Justicialista de Quilmes de Mayra Mendoza.

Texto Completo

"Todos unidos triunfaremos..."

Quilmes vive un nuevo momento constitucional que implica unidad electoral con miras a lograr una construcción homogénea y comprometida con consensos reales.

Por ello, es necesario trabajar incansablemente dejando en el pasado viejas reticencias con distintos sectores y agrupaciones para alcanzar la unidad del Partido Justicialista de Quilmes. La fragmentación solo estimula las dificultades para concretar desafíos de la vida social.

En las elecciones pasadas el Peronismo
Sigue en la página 3

Belgrano 367 - Bernal Oeste

4259-9052
DELIVERY

STAFF

**Observamos todo.
Informamos todo.**

- Director Periodístico: Adrián Di Nucci
- Jefe de Redacción: Pablo Rossi
- Redacción: Cristián Tomassi, Pedro Cintonelli, Juanpi Pesce, "Oski Mumbé", Soledad Olivari, "Keko", Alejandro Martínez.
- Departamento de Publicidad: Carlos H. Di Nucci
- Registro INE: Nro 2282376
- Tel/Fax Redacción: 4224-1354 // 154-427-3971 (WhatsApp)
- E-mail: elsuburbano@speedy.com.ar // Web: www.elsuburbanodigital.com.ar

El semanario *El Suburbano* fue creado el 25 de Mayo de 2000

El Suburbano
También lo podés conseguir en...

<p>Kiosco Armando</p> <p>Alberdi y Mitre. Quilmes (6 a 15 hs) 4618-1235</p>	<p>Mitre y Brandzen</p> <p>Walter tiene todo lo que necesitas: Revistas, diarios y publicaciones. Domicilio</p>	<p>Diarios y Revistas "GALE"</p> <p>Av. 12 de Octubre esq. A. Baranda. Quilmes</p>	<p>Kiosco "Catedral"</p> <p>Mitre y Rivadavia, Quilmes Centro. Todas las publicaciones y diarios</p>
<p>Diarios Cevallos</p> <p>Cevallos y Rivadavia, Qs. Tel. 1563353738 Reperto a Domicilio</p>	<p>Juancho</p> <p>Diarios y Revistas Quilmes Oeste Vte López y San Luis</p>	<p>El Mejor Kiosko</p> <p>Diarios y Revistas Garibaldi y San Martín Quilmes Centro</p>	

**En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.**

Viene de la página 2

El Grupo Realizar de Julio Nieto se suma a los apoyos no reafirmó "el contrato social" con los quilmeños y alcanzó el triunfo electoral.

Se acercan nuevos desafíos. Pregonemos la unidad del Partido Justicialista aportando nuevos proyectos e ideas a la discusión y el consenso que exige la gestión de gobierno.

Denuncian basural en Bernal Oeste, y los vecinos sospechan de "desechos tóxicos"

El barrio 25 de Mayo de Bernal Oeste convive desde hace años con una problemática: El arrojo ilegal de basura, de cualquier tipo de residuos.

Los vecinos señalaron esta semana que el pasado sábado descharon un líquido contaminante en el basural de Zapiola y Camino General Belgrano que generó fuertes olores en la zona.

Otro de los puntos complicados se produce Agustín Pedemonte casi Camino General Belgrano, lugar en el que comenzó a acumularse basura de todo tipo.

Vecinos del lugar tienen que sobrellevar a diario los olores nauseabundos que largan todo tipo de desechos.



MUTUAL DE TRABAJADORES MUNICIPALES DE QUILMES.

ENTREGA DE ÚTILES ESCOLARES:

APARTIR DEL 21 DE FEBRERO DE 9:00HS A 16:00 HS.



REQUISITOS PARA LA OBTENCIÓN DEL BENEFICIO:

ESTAR AL DÍA CON LA TESORERÍA DE LA MUTUAL.

TRAER RECIBO DE SUELDO Y DINI DE LOS NIÑOS.

OBTENDRÁN EL BENEFICIO LOS NACIDOS ENTRE:

JARDIN: DEL 01/07/2015 AL 30/06/2018.

PRIMARIA: 01/07/2008 AL 30/06/2015.

BRANDSEN 187.

CONSULTAS AL 4224 4809.



**LABORATORIO
DRAWER**
"La marca del Genérico"®



Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes -
Buenos Aires - Argentina Tel: 54 (11) 2086-8486
/ 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 /
Email: info@laboratoriodrawer.com.ar





Calidad

NUESTROS PRODUCTOS SON ELABORADOS EN UNA MODERNA PLANTA FARMACÉUTICA CON LOS MÁS ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD.

TAS







Servicio ejecutivo a Mar del Plata todo el año

En Temporada de Verano salidas diarias a:
San Clemente, Santa Teresita, Mar del Tuyú,
San Bernardo, Mar de Ajó, Pinamar y Villa Gesell.

CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo
VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES



Sanatorio Bernal



SERVICIOS

- ✓ Internación Clínico Quirúrgica
- ✓ Diagnóstico por imágenes
- ✓ Laboratorio de análisis clínicos
- ✓ Kinesio logía y Rehabilitación
- ✓ Todas las especialidades médicas

Comprometidas en brindar una excelente atención médica y contener al paciente y su grupo familiar

Av. San Martín 572 Bernal (1876) Bs. As. - Argentina

Tel: 011 4229-4600 - info@sanatoriobernal.com.ar

ESTAMOS CAMBIANDO. ESTAMOS CRECIENDO

www.sanatoriobernal.com.ar



Aporte Cultural: El Museo Fotográfico de Quilmes recibió una importante donación de los medios "El Suburbano" y "El Embajador"

El Museo Fotográfico recibió de parte de Adrián Di Nucci, director de los medios "El Embajador" y "El Suburbano" una donación de su fondo fotográfico de un gran valor. El mismo incluye negativos de 35 mm y fotos papel en blanco y negro y color (mas de diez mil imágenes) del registro periodístico sobre acontecimientos sociales y políticos quilmeños de los últimos 23 años.

"El material se encuentra en la etapa de la clasificación. Luego se realizarán las guardas de preservación y se catalogará", añadieron desde el área.



ATE Quilmes informó que está entregando guardapolvos y kits escolares a hijos de afiliados

"Arranca un nuevo año escolar y como es costumbre desde ATE Quilmes, con mucho esfuerzo, vamos a hacer la entrega de los guardapolvos y los kits escolares para los hijos y las hijas de los afiliados y las afiliadas de Educación, Salud, Municipales y Nacionales tanto para nivel inicial, primario y secundario, para que ninguno de los chicos y chicas que deben arrancar su ciclo lectivo se queden sin su guardapolvos tengan la edad que tengan", informaron las autoridades del gremio.

A su vez, informaron desde el gremio que los hijos de aquellos afiliados que cuenten con la cuota social le entregarán el kit escolar correspondiente al ni-vel escolar que corresponda.

"Creemos fundamental acompañar a todos desde el primer nivel escolar hasta el último día de clases brindando tanto los guardapolvos y los útiles escolares para todos y todas", agregaron desde ATE Quilmes.

Informaron que los mismos se entregan en la seccional Quilmes y también en la delegación de Solano, a partir del lunes 14 de febrero hasta el viernes 21 de marzo, de 10 a 15 horas, con recibo de sueldo y DNI de los chicos.

Quilmes



La dirigencia de Argentino de Quilmes se reunió con el 'Chiqui' Tapia

Una delegación de Argentino de Quilmes, integrada por su presidente, Hernán Romero; el vicepresidente, Javier Campesi, y el director Deportivo, Marcos Romero mantuvo una importante reunión con el presidente de la Asociación Argentina de Fútbol (AFA), Claudio 'Chiqui' Tapia. Durante el encuentro, los dirigentes interiorizaron a Tapia sobre los proyectos del Club, las obras que se están realizando, el mejoramiento del campo de juego y la fuerte moral y competitividad del plantel. Durante la hora que duró la reunión, Tapia se mostró interesado por las



obras y actividades del Club, hecho que quedó reflejado en el interés que mostró y las numerosas preguntas que realizó.

Operativos de salud para hijos de choferes de la 22

En la tarde de este miércoles se realizó un importante operativo de salud para los hijos de los chóferes de la línea de colectivos 22, donde se entregaron certificados de agudeza visual certificados buco dental y certificados traumatológicos.

El mismo estuvo a cargo de los profesionales, Carlos Rojas, el médico Fernando Degrossi, y la odontóloga Claudia Miranda. Asimismo, relataron que el trabajo de base estuvo a cargo de los delegados de la línea 22 Gustavo Páez y Víctor Ramírez.

Se renueva la CGT Regional

Por estos días, integrantes de la CGT Quilmes, Berazategui, Florencio Varela, comienza a proyectarse de cara a la designación de sus nuevas autoridades. Elección que aún no tiene fecha, pero que se producirá en el transcurso de las próximas semanas. Trascendió que los integrantes de la CGT impulsan la renovación gremial, por lo que no se descarta que la próxima mesa ejecutiva esté integrada por jóvenes e históricos.

Hombre de confianza del ex Intendente es el Secretario del Bloque de Juntos por el Cambio

Uno de los más estrechos hombres de confianza del ex intendente, Martiniano Molina es el nuevo Secretario de Bloque de Juntos por el Cambio de Quilmes. Se trata de César De Diego, quien también fuera funcionario municipal a cargo de Deportes en la gestión pasada.

Martiniano negó relación con Generación ZOE

Tras conocerse el acercamiento de Leonardo Corsitorto, fundador de Generación ZOE, a un sector de Cambios en las pasadas elecciones legislativas, el diputado provincial y ex intendente de Quilmes, Martiniano Molina, no dudó en desmentir su acercamiento al controvertido empresario que es investigado por la PROCELAC, la Comisión Nacional de Valores, entre otras instituciones y organizaciones gubernamentales por el presunto delito de estafa piramidal. Sin dudar, Molina descartó tener relación alguna con Corsitorto tras las imágenes que se conocieron en las últimas horas en las que se ve al investigado empresario en una actividad del PRO de la que también participó el ex Intendente quilmeño.

Corsitorto: "Fui a comer con Martiniano"



Así lo afirmó el propio empresario, Leonardo Corsitorto, investigado por la justicia por presuntas estafas, quien además contó cuál es su relación con el ex intendente y actual diputado provincial Martiniano Molina.

En declaraciones radiales, Corsitorto no dudó en exponer públicamente su participación en diferentes actos de Juntos por el Cambio, y fue más allá. Aseguró haber sido invitado a comer por el propio Molina.

"Fui a comer con Martiniano. Solamente. Martiniano me invitó porque armaba lo de zona sur, que fue adonde fuimos. Y fui con Gaby González, el nexo. La verdad que no simpatizo con ninguno pero si tuviese que elegir no me cae mal Martiniano, viene del palo de la gastronomía y me parece un tipo íntegro. Y si lo apoyo es como si apoyara a un club. Es un tema mío personal. No estoy metido en política, pero tampoco soy ajeno", afirmó el responsable de Generación ZOE, empresa que es investigada por la PROCELAC, la Comisión Nacional de Valores, entre otras instituciones y organizaciones, sospechada de realizar estafas piramidales.

"Martiniano Molina me parece un tipazo y es lo mejor que puede haber en política", remató.

Una quilmeña es la jubilada '100 mil' por el reconocimiento de aportes por tareas de cuidado

En la Casa de las Culturas, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó junto a la directora ejecutiva de la ANSES, Fernanda Raverta, la entrega de la jubilación N° 100.000 por la política de Reconocimiento de Aportes por Tareas de Cuidado a la vecina Francisca Angélica Bonavota.

"Es hermoso este momento que se construyó con ANSES y con la decisión de Fernanda Raverta, a quien le agradecemos que haya elegido la Casa de las Culturas para poder hacer este acto tan importante que refleja lo que es un Estado presente, con personas con la sensibilidad y el coraje para llevar adelante un organismo que en algún momento fue la columna vertebral de las políticas sociales con los gobiernos de Néstor y Cristina Kirchner. Con esas moratorias que nos permitieron la inclusión de miles y miles de personas, principalmente de mujeres, en el año 2005, en el año 2014, y hoy es posible porque como nosotros y nosotras decimos, hoy caminamos porque otros caminaron antes", destacó Mayra, quien estuvo acompañada por los titulares de las UDAI de ANSES de Quilmes (Matías Festucca), Bernal (Hernán Maltez) y San Francisco Solano (Florencia Hernández), entre otros funcionarios.

En ese marco, Mayra agradeció "el trabajo incansable que hacen desde la ANSES, tenemos que saber y tener la certeza de que hay personas que trabajan muchísimo para poder ir mejorando todos los días la vida de nuestros habitantes. Esto no es magia, esto no se trata de encontrar soluciones, que de la noche a la mañana se resuelvan tantos de los problemas que tenemos y que se han agudizado con un gobierno neoliberal como el que vivimos en la Argentina del 2015 al 2019, y con una pandemia que también nos golpeó duro. Esto se trata de todos los días, con coherencia, con trabajo, convicción y coraje, hacer lo que hay que hacer. Eso es lo que está haciendo Fer y su equipo. Yo les agradezco en nombre de los vecinos, vecinas y del pueblo de Quilmes, y también de toda la Argentina".

En tanto que Raverta aseguró: "Reconocer aportes por tareas de cuidado significa reconocer que las madres hacen un esfuerzo enorme para que nuestros hijos e hijas puedan crecer y ver cumplidos sus sueños y deseos. También implica entender que ese cuidado tiene un rol central en la reconstrucción de la Argentina".

A su vez, la funcionaria nacional remarcó: "Para la ANSES estos encuentros donde podemos escucharlas son muy importantes ya que nos permite mejorar y construir derechos y políticas públicas. Sabemos que nos falta un montón. Nosotros no decimos que ya hicimos todo, decimos que apenas estamos empezando a ver los frutos de haber cambiado un gobierno, para el que los jubilados estaban olvidados, y hoy debemos transitar un camino para que tengan una respuesta y lo que se merecen de parte del Estado nacional".



Durante la jornada, se realizó la entrega de 8 jubilaciones por el Reconocimiento de Aportes por Tareas de Cuidado. Luego de ello, la quilmeña Bonavota, de 61 años y quien fue acompañada por diversos integrantes de su familia, sostuvo: "Tuve siete hijos hermosos, siempre fui ama de casa, dedicada a cuidar mi hogar con amor. A través de mi hija menor, me enteré del reconocimiento de aportes por tareas de cuidado, por lo que al cumplir 60 años realice el trámite y en menos de un mes ya se me informaba que el acceso a la jubilación se me había concedido. Estoy muy agradecida con el Estado por este reconocimiento, mi labor como la de muchas mamás, es tan importante como todas y que hoy se nos reconozca de esta manera es un orgullo".

Cabe destacar que ya son más de 140 mil las madres que iniciaron este trámite, el cual es una medida que visibiliza y repara una desigualdad histórica y estructural, reconociendo y valorando el tiempo que las mujeres destinaron y destinan a la crianza de sus hijas e hijos.

Para conocer más información sobre este derecho, las interesadas pueden ingresar en: <https://www.anses.gov.ar/reconocimiento-de-aportes-por-tareas-de-cuidado>

Más operativos en distintos barrios de Quilmes

El Municipio de Quilmes informa que continúa los operativos territoriales del programa Quilmes Cerca, donde los vecinos y las vecinas pueden realizar trámites y consultas de forma descentralizada.

En la jornada del martes el operativo se desarrolló en el merendero El Trébol (calle 394 entre Jujuy y Lamadrid, Quilmes Oeste). Mañana se realizará en el Centro de Jubilados y Pensionados Seguimos Luchando (Bolivia N° 1066, Ezpeleta); el jueves, en el CJyP Volver a Vivir (Lago Viedma N° 1656, Villa Alcira, Bernal Este); el viernes, en la plaza Papa Francisco (Los Andes y Falucho, Bernal Oeste); y el sábado, en el CJyP ubicado en Av. Mitre N° 4901, de Ezpeleta Este. En todos los casos, el horario es de 9 a 13.

Bajo el lema "Más acceso a tus derechos", en estos operativos los vecinos y vecinas pueden realizar trámites de organismos nacionales como ANSES y PAMI, de la SUBE, gestionar turnos para DNI y resolver consultas en los stands de las secretarías de Mujeres y Diversidades, de Niñez y Desarrollo Social y de Educación.

Acompaña la actividad, además, Sedronar (Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la Nación Argentina) con la campaña "Verano Cuidado", una iniciativa con eje en la sensibilización, prevención y asistencia frente al consumo excesivo de alcohol y otras sustancias psicoactivas.



Historia Clínica Digital

El Municipio de Quilmes avanza en la implementación de la Historia de Salud Integrada (HSI) y ya son 16 los centros de atención primaria de la salud (CAPS) que cuentan con esta herramienta que permite una mejor y más eficiente atención, a través del trabajo articulado con el Ministerio de Salud de la Nación, el Ministerio de Salud de la Provincia y ARPHAI (Argentinian Public Health Research on Data Science and Artificial Intelligence for Epidemic Prevention), un proyecto argentino de inteligencia artificial y ciencia de datos.

Se trata de contar con un conjunto de sistemas integrados que representan, en un repositorio único, las acciones y los estados de salud de las personas; y que apoyan las decisiones de los diferentes actores de los equipos de salud y de gestión para intervenir en todos los ámbitos del componente salud-enfermedad-atención-cuidado.

"Es una enorme mejora en el acceso a la salud de las personas de Quilmes", señaló Jonatan Konfino, secretario de Salud.

#lasctrestituimosderechos
#lasctnosomosmanicomios

Instagram: @sanmateoadiccion
Mail: fundsanteo@yahoo.com.ar
Telf. 10 a 15 hs. 02225-423365



san mateo

ONG SAN MATEO
ADICCIONES
SALUD MENTAL
VULNERABILIDAD SOCIAL
DEPORTE



clínica CALCHAQUI
O.S.P.A.C.A.

TURNOS
011 4252-4225

NUEVO EDIFICIO DE CONSULTORIOS EXTERNOS

Atención Obras Sociales, Prepagas y Particulares

15 Consultorios
para Especialidades Médicas, Kinesiología y Rehabilitación. Atención personalizada para todos nuestros pacientes.

Av. Calchaqui 24, Quilmes, Bs As
Tel.: 011 4251-7300 líneas rotativas
Info@clinicacalchaqui.com.ar

SEGUINOS: clinicacalchaqui

Médicos de la Provincia en alerta por los salarios



El gremio CICOP pide que se convoque a la paritaria sectorial y se reconozca el desgaste de la pandemia, además de la precarización en municipios. Pedido que se producen en momentos que el Gobierno de la Provincia avanzó en la negociación paritaria con los gremios que nuclean a trabajadores del Estado, pero desde el que nuclea a los médicos bonaerenses, CICOP, exigen el llamado sectorial.

"Por esa razón, emitieron un ultimátum al Ministerio de Trabajo declarándose en "estado de alerta y asamblea para discutir en los lugares de trabajo el curso de las negociaciones" con el gobierno bonaerense "y el pliego de reivindicaciones que elevaremos en nuestra paritaria sectorial" de la Ley 10.471. "Para el sindicato, "apremia la necesidad de continuar con la negociación paritaria en la provincia con propuestas salariales, que no solo nos protejan de la inflación, sino que además permitan una recomposición de nuestro poder adquisitivo".

"En ese contexto y con la actualización de los datos de la inflación de enero, los profesionales de la salud especificaron que con su aceleración los salarios se ven directamente afectados". Para CICOP, la propuesta salarial que emita el Gobierno para el sector "debe contemplar la sobrecarga laboral que venimos sufriendo desde que comenzó la pandemia y el atraso salarial histórico que tiene el sector de la salud pública".

"a paritaria sectorial, asimismo, debe ser instrumento para mejorar las condiciones laborales y seguir avanzando en la regularización del personal que aún sigue con formas precarias de contratación", precisaron desde la organización gremial.

"En esa misma línea, subrayaron el drama que representa la precarización laboral en el ámbito de la salud, sobre todo en su impacto en los municipios, donde denunciaron que existen "formas ilegales de contratación como el mono tributo para la incorporación de profesionales a los planteles estables".

"Ese problema, además, 'es una realidad que preocupa en los hospitales regidos bajo la Ley SAMIC, en donde, en la mayoría de ellos, los trabajadores están bajo contratos de trabajo precarios. La contratación precaria también subsiste a nivel provincial en la figura de becarios y becarios que ingresaron durante los dos años de pandemia, y que venimos reclamando que pasen a planta como interinas e interinos", concluyeron.

AUSPICIA **CONTACTO 1135574272**
solo whatsapp

Xpro
Roland
Pearl
AUDIO CONTACT
Fender
Ibanez
AFRIKA

INK
MUSIC BAR

TODOS LOS JUEVES
ENCUENTRO
DE
BANDAS

BROWN 700 II QUILMES II

ORGANIZACION GENERAL
OSCAR EL MONO LOPEZ

Ariel Prat, Falsxs Criollxs y la 5 Pal' Peso

Gran Tablado de Carnaval en el Club Mitre

El próximo sábado, 19 de febrero, la celebración del carnaval vuelve al Club Mitre con un gran tablado murguero. A partir de las 20 horas, el patio del histórico club de barrio contará con la presencia de "Falsxs Criollxs", una propuesta conurbana de carnaval criollo; la "5 Pal' Peso", la murga estilo uruguayo del Club Mitre, y un gran cierre del tablado con Ariel Prat, que se presenta en la institución quilmeña con el auspicio del Ministerio de Cultura de la Nación.

El valor de la entrada es de 400 pesos, con buffet a precios populares, y con medidas de protocolo sanitario.

El evento es en la sede del club, avenida Mitre 1417, entre Dorrego y Mármol, Quilmes.

FALSXS CRIOLLXS

Falsxs Criollxs es una agrupación que contempla el típico formato de fanfarria o brass band (banda de bronce), con la particularidad de abordar estilos y ritmos que pertenecen o son propios del territorio desde donde surge el proyecto: el conurbano bonaerense, con la diversidad cultural que convive en el Gran Buenos Aires.

Entre finales de 2019 y abril de 2021, Falsxs Criollxs trabajó de manera autogestiva en su primer material discográfico, "De boca en boca", completamente basado en composiciones propias.

Falsxs Criollxs propone emprender un viaje musical y escénico, pasando por diferentes estilos característicos que conviven en la región: la velocidad de una milonga campera, el ritmo de una milonga porteña, la potencia ancestral de los ritmos andinos o la incomparable alegría de las fiestas y carnavales que conviven en el conurbano.

5PAL PESO

Murga formada a mediados de 2011 en Quilmes. En 2013, la banda debuta en el Teatro Polaridades con "Elecciones", su primer espectáculo, que recorrió varios escenarios hasta llegar al Teatro Municipal de Quilmes en 2014. A partir de allí, sus creaciones "Maldición", "Un circo" y "Suerte" llegaron al público en los escenarios del Teatro Municipal y el Teatro Cervantes de Quilmes, y en Capital Federal en Mala Vida y el Teatro Colonial de San Telmo.

En 2015 realiza su primera gira por la costa atlántica, gira que repite en 2018 con el show "Losotros".

En 2017 participa de la grabación del disco "El bar de los Errores", de la banda Sobra Milonga. En 2019 graba su primer disco, en el que se compila material de sus cuatro espectáculos. En el tablado del Club Mitre, la 5 Pal'Peso presentará un adelanto de lo que será su nuevo y sexto espectáculo.

ARIEL PRAT

El cantante y compositor argentino Ariel Prat vuelve al escenario del Club Mitre, esta vez con su tour murguero 2022.



Prat es el pionero indiscutible de la murga porteña. Su pasión por los carnavales como miembro de una murga lo llevó a impulsar la ordenanza municipal que declaró a las murgas y agrupaciones de carnaval como Patrimonio Cultural en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, votado por la legislatura porteña en 1997.

Ese año, Prat fundó el Club Murguérico del Río de la Plata, en cuyo escenario se presentaron juntas por primera vez murgas de Montevideo y de Buenos Aires. Prat se nutre de la rítmica y la poética afroargentina, y de los músicos y poetas del tango y la milonga, para dar vida a lo que él mismo denomina "un eslabón perdido entre el compadrito y el negro". Heterogéneo como pocos, editó una amplia discografía y colaboró con artistas populares como León Gieco, La Chicana, La Chilinga, Juan Carlos Cáceres y La Bersuit Vergarabat. Y musicalizó a grandes poetas del tango, como Enrique Cadícamo y Julián Centeya.

Mitre 709 1 piso. Quilmes

GRIMAUX

Bienes Raíces

www.grimauxbienesraices.com
 cel. 1162792955
 Alvear 695 Quilmes

¿Qué estás buscando?
 Nosotros te podemos ayudar.

Moreno 466, Quilmes
 Tel. (54 11) 5365-7069 / 4254-5389
www.otamendipropiedades.com

OTAMENDI
 Propiedades



En la Provincia ya no pedirán el test de PCR negativo de Coronavirus



El gobierno de la provincia de Buenos Aires estableció esta semana que ya no es necesario presentar un test de coronavirus PCR negativo para poder volver al trabajo luego de haberse contagiado de la enfermedad. La medida fue publicada en el Boletín Oficial e incluye tanto a la administración pública como a las empresas privadas, y también corre para los casos en que la persona haya sido contacto estrecho y deba aislarse.

La resolución lleva la firma de los ministros de Salud, Nicolás Kreplak, y de Trabajo, Mara Ruiz Malec, quienes determinaron que "los trabajadores y las trabajadoras que hayan sido casos confirmados de CoVid-19 o contacto estrecho, no deberán exhibir test con resultado negativo ni ningún otro certificado similar para su reincorporación a los ámbitos de trabajo como así tampoco sus empleadores podrán requerirlo a tales fines".

Además, aclararon que "la presente medida resulta de aplicación para aquellas personas que hayan cumplido el correspondiente aislamiento previsto para los casos confirmados de COVID-19?".

Asimismo, explicaron que la nueva medida es una extensión del anuncio realizado el pasado 19 de enero por el Gobierno nacional, el cual estableció que "los trabajadores y trabajadoras que hayan tenido diagnóstico de COVID-19 y que no hayan requerido internación, podrán reincorporarse a sus actividades sin necesidad de presentar resultado de test negativo ni certificado de alta cuando se trate de personas sin vacunación o con esquema incompleto y se hayan cumplido diez (10) días de la fecha de inicio de síntomas o desde la fecha del diagnóstico (para asintomáticos)".

¿Quiénes tienen que aislarse y por cuánto tiempo?

En su última actualización, el ministerio de Salud bonaerense estableció que aquellos que sean contacto estrecho de una persona con coronavirus, se encuentren vacunados y no presenten síntomas, no deberán aislarse si cumplen los siguientes requisitos:

- Personas con esquema de vacunación completa con dosis de refuerzo o menos de 4 meses desde completaron el esquema;
- Personas que se hayan recuperado de coronavirus en los últimos 3 meses;

Respecto de los convivientes, sugieren que en caso de que una persona del grupo tenga coronavirus, el resto se testeé entre el tercer y quinto día y se aisle solo en caso de confirmarse la positividad.

Aquellos que no presenten esas condiciones, deberán aislarse por 7 días y luego testearse; o bien, aislarse por 10 días continuos.

En tanto que aquellos que sean contacto estrecho y presenten síntomas de coronavirus, ya son considerados un caso positivo por lo que deben dar aviso al número telefónico 148. Además, deberán aislarse: 7 días quienes se encuentren vacunados, a los cuales se agregan 3 días de cuidados máximos; y 10 días aquellos que no estén vacunados o no hayan completado su esquema.

The Phone Store

ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111

☎ 15-3015-3581

📍 Alsina 110 • Quilmes

🏪 The Phone Store

✉ thephonestorequilmes@gmail.com

Educación: Reuniones informativas sobre carreras de Posgrado de la UTN Avellaneda

La Dirección de Posgrado de la Facultad Regional Avellaneda de la UTN organizará distintas reuniones informativas sobre la variedad de ofertas de carreras del ciclo lectivo 2022.

Los encuentros serán virtuales y se desarrollarán según el siguiente cronograma:

- Jueves 17 de febrero: Especialización y Maestría en Ingeniería en Calidad / Maestría en Energías Renovables (mención Solar, Eólica y Biomasa)
- Viernes 18 de febrero: Especialización y Maestría en Ingeniería Ambiental / Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo.
- Lunes 21 de febrero: Especialización en Ingeniería Gerencial y Maestría en Administración de Negocios.
- Martes 22 de febrero: Maestría en Planificación y Gestión de la Ingeniería Urbana.
- Miércoles 23 de febrero: Especialización y Maestría en Ingeniería Estructural.

En todos los casos, las reuniones se realizarán a las 19 h, a través de la plataforma Zoom. Para inscripciones, comunicarse a fraposgrado@gmail.com

MÁS DE 250 PRODUCTOS SELECCIONADOS

ENCHUFATE A LAS MEJORES OFERTAS

WWW.SOMOSIMPORT.COM

en **3,6 & 12**

CUOTAS

sin interes

VISA AHORA 12

DE LA PARILLA

directo a tu mesa

DELIVERY 4251-6565

Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

BUSCAMOS DISTRIBUIDORES

b bidu

BIDU COLA

**VOLVIÓ LA BIDÚ
MAS ARGENTINA QUE NUNCA**

| 011 75 39 92 88 | www.bebidasmass.com.ar |

Valeria Sanchez Ferreiros
Negociación de bienes Raices

col. 982 DJQ

Compra - Venta - Alquileres - Administracion de propiedades
Andrés Baranda 1056 - Tel. / Fax. 4224-2104 / 5355-3979 ☎ 11-61689159
(1878) Quilmes - Buenos Aires - Mail: sanchezferreiros@yahoo.com.ar
Web: www.sanchezferreiros.com

mariAntonia

PEDIDOS A DOMICILIO
☎ 4251-1596

**#NOSCUIDAMOS
EN CASA**

mariAntonia



Intendentes y dirigentes del PRO apoyan acuerdo con el FMI, y le exigen a Kicillof no ser la variable de ajuste

En Mar del Plata, 17 jefes comunales PRO analizaron la realidad económica y política de la provincia de Buenos Aires, coincidieron en lo positivo de lograr un preacuerdo con el Fondo Monetario Internacional pero exigieron al gobernador Kicillof "no utilizar el acuerdo con el FMI como pretexto para ajustar sobre los municipios".

El primer Foro de Intendentes PRO de la provincia de Buenos Aires del año tuvo lugar en Mar del Plata, contó con la participación de 17 jefes comunales y una decena de referentes territoriales del espacio. La primera parte del cónclave estuvo dedicada a cuestiones de índole económica y fiscal de la provincia.

Se llevó a cabo un panel comandado por los economistas Milagros Gismondi y Julián Amendolagaine, donde se expusieron diferentes problemáticas y cuestiones financieras de los municipios y de la provincia, además de analizar el principio de entendimiento con el FMI y las metas fiscales que propone el presupuesto provincial para el 2022.

Los jefes comunales coincidieron en la necesidad de avanzar en un acuerdo con el Fondo Monetario Internacional con la finalidad de no caer en default, pero exigieron conocer la letra chica del acuerdo y pidieron al gobierno provincial no ser la variable de ajuste para lograr las metas fiscales.

Al finalizar, se debatió sobre el futuro del Foro y se planificaron objetivos a mediano y largo plazo. 'La Feliz' fue el punto de partida de una serie de encuentros que se realizarán para seguir intercambiando ideas y experiencias de gobierno que permitan mejorar las gestiones municipales.

Estuvieron presentes el intendente local Guillermo Montenegro, sus pares Diego Valenzuela (Tres de Febrero), Nestor Grindetti (Lanús), Julio Garro (La Plata), Soledad Martínez (Vicente Lopez), Camilo Echevarren (Dolores), Ezequiel Galli (Olavarría), Francisco Ratto (San Antonio de Areco), Gustavo Perie (Ramallo), Javier Iguacel (Capitán Sarmiento), Javier Martínez (Pergamino), Jorge Echeverry (Lobos), José Luis Zara (Carmen de Patagones), Mariano Barroso (9 de Julio), Mariano Uset (Coronel Rosales), Martín Yeza (Pinamar), Sebastián Abella (Campana) y los referentes territoriales Martiniano Molina (Quilmes), Guido Giana (Presidente Perón), Leticia Bontempo (Almirante Brown), Ramiro Tagliaferro (Morón), Segundos Cernadas (Tigre), Ezequiel Pazos Verni (José C Paz), Guillermo Sancho (San Pedro), Juan Manazzoni (Tandil), Joaquín Sánchez Charró (General Alvarado), Lucas Iturri (Lezama), Clarisa Armando (Villa Gesell), Juan Camio (Benito Juárez) y Beatriz Sotera (Chivilcoy), entre otros dirigentes.



Presentan proyecto para no obligar el tapabocas en escuelas de la Provincia

La diputada provincial de Juntos, Florencia Retamoso, presentó un proyecto de ley para que se libere el uso del barbijo o tapabocas en establecimientos educativos de la Provincia sin exceptuar grado o división en particular.

El proyecto solicita además que se derogue toda norma que exija el "PASE LIBRE COVID" en los establecimientos educativos.

El proyecto presentado pretende la modificación del "PROTOCOLO AULA CUIDADA Y SEGURA PARA EL MANEJO Y CONTROL DE COVID-19 EN LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCATIVOS EN LOS NIVELES INICIAL, PRIMARIO Y SECUNDARIO", avalado en las declaraciones del Director General de Cultura y

Educación de la provincia Alberto Sileoni: "...anticipó este jueves que en las escuelas bonaerenses el uso de barbijo será obligatorio en la educación".

"La vuelta a la normalidad debe permitirle a los chicos interactuar con fluidez con todos sus compañeros y docentes. La continuidad del uso del tapabocas no se condice con una vuelta a la educación de calidad", expresó la diputada.

"El Centro Europeo para la Prevención y Control de Enfermedades fue claro en relación al uso del tapabocas en las escuelas considerando que es contraproducente en periodos prolongados", continuó.

El proyecto presentado destaca que estudios alemanes demostraron que el uso del barbijo disminuye las habilidades de lectura y de emociones que terminan afectando a la comunicación.

"El ministro de educación de la provincia y el gobernador Kicillof deben entender de una vez por todas que la educación no puede continuar en segundo plano. 280 mil chicos se desvincularon de la escuela durante la pandemia en la provincia. Las políticas educativas deberían enfocarse en un 100% en ellos, pero parecería que hoy las necesidades electorales son más importantes", agregó.



Actualización obligatoria de datos de establecimientos de la Cuenca Matanza Riachuelo

Hasta el 31 de marzo del 2022, los establecimientos productivos, comerciales, o de servicios de la Cuenca deberán actualizar sus datos ante ACUMAR.

Los establecimientos industriales, comerciales o de servicios, o actividad, que se encuentren radicados en el ámbito de la Cuenca Matanza Riachuelo deberán actualizar sus datos ante la Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo.

Es un trámite de carácter obligatorio, donde se tiene que brindar información detallada y específica sobre las actividades que desarrollan los establecimientos que puedan incidir en el ambiente.

A diferencia de los años anteriores, el nuevo empadronamiento, ahora denominado Registro de Establecimientos y Actividades de la Cuenca Matanza Riachuelo (REAMAR), se realiza a través de un renovado sistema informático que busca obtener más y mejor información de cada establecimiento.

La frecuencia con la que cada establecimiento deberá actualizar sus datos ante el organismo dependerá del valor del Nivel de Incidencia Ambiental (NIA), conformado por un cálculo que realiza el sistema automáticamente sobre las variables que se han cargado al momento de la carga de la DJE y le será informado tanto al administrado como al público en general.

Para más información: www.acumar.gov.ar/ultimas-noticias/inicia-la-actualizacion-obligatoria-de-datos-de-establecimientos-de-la-cuenca/ A través de la web podrán consultar preguntas frecuentes y acceder al instructivo de la Declaración Jurada Electrónica (DJE). También pueden contactarnos a través de consultasreamar@acumar.gov.ar.

Ray-Ban

**Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734**

OPTICA PICARDI
Buenos Aires

**CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

**CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

La Lista Verde de la UOM firmó acuerdo con Sindicato de Petroleros



El candidato a Secretario General de la UOM, Regional Quilmes, Florencio Varela y Berazategui, por la Lista Verde, Adrián Pérez, rubricó hace unos días un importante acuerdo marco con el Sindicato Unidos Petroleros e Hidrocarburíferos, filial Ensenada, para que los trabajadores metalúrgicos puedan usar las instalaciones del Camping 'Los Petroleros' que dicha organización sindical tiene en la localidad de Los Talas (Avenida Monteverde y 86) del partido de Berisso.

Gracias a la rúbrica entre ambos dirigentes, los metalúrgicos podrán utilizar las instalaciones con las que cuenta el Camping como quinchos, zona de parrilla, pileta de agua salada e instalaciones sanitarias en las mismas condiciones que los afiliados y grupo familiar de los trabajadores petroleros.

"Es un beneficio para los trabajadores y trabajadoras metalúrgicos que conseguimos gracias a las relaciones que tenemos con otras organizaciones sindicales", explicó Adrián Pérez, quien agradeció a la organización hermana por el gesto de fraternidad y adelantó que no será el único acuerdo que se rubrique si el próximo 7 y 8 de marzo los trabajadores metalúrgicos de la regional deciden acompañar a la Lista Verde que encabeza.

"Más allá de los acuerdos, nuestro primer objetivo va a ser la construcción de nuestro propio camping, los trabajadores metalúrgicos nos merecemos tener nuestro propio centro de recreación y esparcimiento", finalizó Pérez.

ORTOPEDIA SAGGIORATO

ANDRÉS BARANDA 287, Quilmes.
Teléfono 4224-3564
ortopediasaggiorato@gmail.com

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Brandsen 434 - Quilmes
(11)2080-0912 | (11)2083-2806

WWW.GASTROENTQUILMES.COM.AR



Este Centro Médico atiende afiliados de...



BENEFICIO EXCLUSIVO
COLEGIO DE ABOGADOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL DE QUILMES -

40% OFF
EN TAKE AWAY
TODOS LOS MEDIO DÍAS



EXCLUYE PEDIDOS ONLINE Y DELIVERY
NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES

HUDSON QUILMES
COLECTORA ABBAS 35 entre calles 132 y 134 3283-0077, 112095-8198
ADVEAR 509 (Sagrado Vidal) 3283-6533 116844-3442

0910-222-SUSHI (7974) op. 1,5-6
promoción válida hasta el 31/4/2021

NUEVO FibroScan CAP

- HIGADO GRASO (NASH)
- HEPATITIS CRÓNICAS
- CIRROSIS

Evaluación Hepática Indolora



¡SOLICITA TU TURNO AHORA!

Brandsen 434 - Quilmes 2080-0912 / 2083-2806
Bt. Ag. - Argentina whatsapp 1167235422



Javier Silberman, secretario general de la Mesa Nacional que trabaja con Adicciones: "La cocaína mata esté o no adulterada"

"La cocaína mata esté o no adulterada", le señaló a El Suburbano, Javier Silberman, quien es el Secretario General de la Mesa Nacional que trabaja con las Adicciones en nuestro país, que junto a Jorge Ruiz, quien es Coordinador General de la Mesa Nacional, y otros referentes de numerosas asociaciones y redes que se detallan más abajo, buscan desde hace tiempo ponerle punto final al consumo de drogas.

Sin pelos en la lengua, Silberman definió que estos hechos lamentables de numerosas muertes por consumo de cocaína en el Conurbano "es una masacre". El directivo de la Fundación San Mateo (@sanmateo.org, @silbermanjavier) no dudó en calificar a lo que sucede por estas horas como "el Cromañon de las adicciones".

"Trabajamos fuertemente en varios temas con Sedronar, especialmente con la Licenciada Gabriela Torres. Nada es suficiente cuando el problema es tan grande. Entendiendo que la salida es colectiva", agregó Silberman.

Asimismo, desde la Mesa Nacional de Organizaciones que Trabajan en Adicciones emitieron un comunicado bajo el título

"LA PANDEMIA QUE NADIE QUIERE VER NI DECIR", donde muestra estadísticas, pero que lamentan que "no se esté haciendo nada para revertirlo".

EL COMUNICADO COMPLETO

Ante los gravísimos hechos de público conocimiento que derivan en al menos 20 muertos y la internación de decenas de consumidores, estamos conmovidos por la realidad que nuevamente nos golpea, esto hace visible lo que parece que algunos tratan de invisibilizar, desde la Mesa Nacional de Organizaciones que trabajan en Adicciones acompañamos en el dolor de tantos, una situación que desde hace años se da lenta y progresivamente y hoy nos toca con una virulencia que nos impacta.

La Argentina desde hace años tiene graves problemas con el Consumo de drogas, según la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) Organización de los Estados Americanos (OEA) en un estudio realizado en todo América, es decir, que abarca América del Norte, Centro, Sur y Caribe, incluyendo 23 países.

Argentina se encuentra primera en consumo de alcohol entre los estudiantes de enseñanza secundaria con un 52 %. También se encuentra primera en población general.

Respecto al consumo de cocaína la Argentina se encuentra 2°, después de EEUU. Y en consumo de Marihuana Argentina se ubica 6° después de Jamaica, Canadá, Chile, EEUU, Uruguay.

Estos números son alarmantes, pero lo que es aún más preocupante, es que no se está haciendo nada para revertirlo. Todos los indicadores estadísticos marcan una tendencia al alza cuando en otros países de la región se han amecetado el consumo y en otros inclusive ha disminuido.



Nos asombramos y repetimos 'Cocaína Envenenada', ¿acaso la Cocaína no es un veneno en sí misma. De qué estamos hablando?.

Es necesario que se implemente un Plan de Prevención a Nivel Nacional con su consiguiente presupuesto y que se regule la publicidad sobre consumo de alcohol y fármacos.

Con respecto a la asistencia, nos preocupa que desde algunos estados provinciales la política sea la Reducción del Daño, cuando esta debería ser una estrategia terapéutica.

Por otra parte, es necesario discutir la voluntariedad para acceder a los tratamientos dado que los consumidores intoxicados por la sustancia según los especialistas no están en condiciones de tomar decisiones, como también los familiares reclaman, por el dolor que atraviesan viendo una muerte lenta.

Aplaudimos cada espacio nuevo de asistencia, cada acción en pos de trabajar por #niunpibemenosporladroga. El consumo nos atraviesa a todos sin discriminar edad, ni condición social. No estigmaticemos, y acompañemos a aquellos que lo necesitan. Que las personas con problemas de adicción sean tratadas con respeto en los medios de comunicación.

Así mismo entendemos que es una oportunidad para "Declarar la Emergencia Nacional en Adicciones" ser una prioridad de Salud Pública y hacer que se cumpla el Artículo 32 de la Ley 26.657 Salud Mental y Adicciones.

Desde la Mesa Nacional estamos trabajando una Ley Específica en Adicciones, que de la necesaria respuesta. Es por eso que solicitamos a los Legisladores que pongan especial atención a esta necesidad.

INTEGRANTES LA MESA NACIONAL:

A.C.I.E.R.A. (Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina); F.O.N.G.A. (Federación de Organizaciones no gubernamentales de la Argentina para la prevención y el tratamiento del abuso de drogas); Programa Vida. (Red Nacional Cristiana de Rehabilitación; Capacitación y Prevención de Adicciones); Madres contra el Paco; Madres Territoriales. A Nivel Nacional; A.E.A. (Asociación Argentina de Especialistas en Adicciones); CAAVS. (Cámara Argentina de Adicciones y Vulnerabilidad Social); Cámara CIPRA (Cámara de Prestadores de atención en adicciones y Vulnerabilidad Social); Pastoral de adicciones, Diócesis de La Plata, Pastoral de Adicciones, Diócesis de Lomas de Zamora, Pastoral de Adicciones Diócesis de Morón, presente Pastoral de Hurlingham.

Foro de Habitantes a Ciudadanos. Equipo de Adicciones; Foro Provincial de Adicciones. Provincia de Santa Fe.

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com
ESTUDIOASESORART
Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711